



Rendez-vous



- **Dimanche 14 décembre:** Transmission de la Lumière de Bethléem, messe de 18h.
- **Lundi 15 décembre:** Partage d'Évangile à 15h à la maison paroissiale.
- **Mercredi 24 décembre:**
 - **VEILLÉES DE NOËL** à 16h30 et 19h
 - **MESSES DE NOËL** 17h, 19h30 (pas à 19h) et 22h
- **Jeudi 25 décembre :** MESSE du JOUR DE NOËL à 11h
- **Samedi 10 janvier:** Écoute, prière et adoration à 19h (après la messe de 18h).



Confessions de l'Avent

Mercredi 17 décembre de 18h à 20h
 Jeudi 18 décembre de 18h à 20h
 Vendredi 19 décembre de 18h30 à 20h

PRÉPARONS NOËL



À SAINT-JEAN-BAPTISTE



DIMANCHE 14 DÉCEMBRE

Chantons Noël à 15h

à l'église Saint-Jean-Baptiste

Motets du temps de l'Avent et Chants de Noël



Transmission de la lumière de la paix de Bethléem

à la messe de 18h

Avec les Scouts et Guides de France



MERCREDI 24 DÉCEMBRE

Veillées de Noël

Conte et chants à 16h30 et 19h

(avant les messes de Noël de 17h et 19h30)



LA FLÈCHE DE SCEAUX

3^e dimanche de l'Avent 13-14 décembre 2025

n° 2442

Prière d'un curé en pleine campagne du Denier

Seigneur Tout-Puissant,

Toi qui fais pousser les lys des champs sans jamais envoyer la facture d'arrosage et qui nourris les oiseaux du ciel sans virement SEPA, toi qui multiplies les pains sans même une carte de fidélité chez le boulanger et qui remplis la messe de 11h comme si tu utilisais un algorithme céleste d'optimisation de foule... écoute ton pauvre curé qui tente, avec beaucoup moins de grâce, de multiplier... les euros.

Avant tout, merci, Seigneur, pour nos bénévoles si zélés qu'on se demande s'ils n'ont pas été imprimés en 3D directement par tes soins. Merci pour ces héros secrets : les adorateurs qui veillent, les lecteurs de la Bible qui tournent les pages si vite qu'on croirait entendre décoller un drone spirituel, et les nombreux priants silencieux qui produisent une énergie mystique capable d'alimenter un bâtiment entier... Ah ! Si seulement Engie proposait un « tarif prière » !..

Mais voilà, Seigneur... petite complication terrestre : quatre salariés, quatre prêtres, des bâtiments qui testent chaque semaine une nouvelle complication comme le toit du presbytère qui ne tenait que par l'opération du Saint-Esprit. Tu nous donnes gratuitement la chaleur de l'Esprit, et nous avons un chauffage qui respire parfois difficilement ; tu as créé la lumière mais EDF nous la facture. Nous avons pléthore de projets qui réclament des moyens, et ceux-ci se trouvent pour le moment surtout... dans nos rêves. Bref : une petite résurrection du Denier ferait le plus grand bien !

Alors Seigneur, ouvre les cœurs, secoue avec ton infinie délicatesse ceux qui donnent la même somme depuis la première croisade : qu'ils vivent un petit séisme intérieur, un hoquet de générosité, un vertige comptable qui leur fasse dire : « Cette année... j'arrondis au-dessus ». Et pour ceux qui vivent plus largement — parfois très largement — inspire-les des dons si déraisonnables que les anges en lâchent leurs trompettes et leurs banquiers en aient un coup de stress !

Seigneur, touche les cœurs. Fais comprendre à chacun que l'Église ne vit pas que d'amour et d'eau fraîche.

Alors oui, Seigneur : si chacun donne selon ses moyens — du timide au galactique — je promets de chanter l'Alléluia avec un enthousiasme tel que même les cloches demanderont un congé sabbatique.

Amen.

Paroisse Saint-Jean-Baptiste
 1 rue du Docteur Berger - 92330 Sceaux
 01 41 13 06 06 - contact@paroisse-sceaux.fr
<http://paroisse-sceaux.fr>





Randonnée biblique



15-20 décembre - Matthieu 13-18

Nous voici à présent au bord du lac de Galilée. Nous écoutons le troisième grand discours de l'évangile où Jésus révèle le Royaume par des paraboles qui invitent les interlocuteurs. L'incompréhension demeure à propos de Jésus dans son propre pays. Jean-Baptiste est mis à mort par Hérode. Puis Jésus nourrit la foule en multipliant pains et poissons avant de marcher sur les eaux pour rejoindre les disciples dans la barque secouée par les vagues : séquence que l'on retrouve dans les quatre évangiles. Après d'autres guérisons, l'évangéliste nous rapporte un nouveau récit de multiplication des pains et des poissons. Suivent des controverses avec les pharisiens. Le temps de la Passion se fait plus proche et nous assistons avec Pierre, Jacques et Jean à la transfiguration de Jésus sur une haute montagne. Expérience dont ils ne comprendront toute la portée que bien plus tard. Suit un quatrième grand discours sur la communauté des disciples où le pardon est central.



Messe de clôture du Jubilé

Le dimanche 28 décembre prochain le jubilé se clôturera dans toutes les cathédrales du monde, excepté à Rome où la grâce jubilaire se vivra jusqu'au 6 janvier 2026. Pour notre diocèse la messe de clôture sera célébrée par notre évêque **en la cathédrale sainte Geneviève saint Maurice de Nanterre à 11h**. Venons rendre grâce : par les sacrements, le pèlerinage, la prière et la charité, nous avons fait intensément l'expérience de la miséricorde divine : le Seigneur a lavé nos péchés et nous a comblés de sa grâce.



La paroisse Saint-Jean-Baptiste cherche:

Un(e) responsable de l'aumônerie collège-lycée Sofar, poste salarié laïc en mission ecclésiale (LME), CDI à temps partiel (20h).

Fiche de poste sur le site: paroisse-sceaux.fr

Candidatures avec CV et lettre de motivation envoyer à :
contact@paroisse-sceaux.fr

Carnet paroissial:

Obsèques: Claude **RAZEL**, le 9/12, Marc **GRELIER**, le 11/12, Josiane **BRIAND**, le 12/12
Daniel **GIOVANSILY**, le 19/12



Pèlerinage

15^e Pèlerinage en l'honneur de sainte Geneviève

Nous vous proposons de pèlerinier sur les pas de notre sainte patronne jusqu'au tombeau de saint Denis. En marchant comme elle sur ce chemin chargé d'histoire, nous renouerons avec une tradition spirituelle qui a profondément marqué notre région.

Samedi 3 janvier de 9h30 à 17h.

RDV à l'église Saint-Denys de la Chapelle (Paris 18^e, ligne 12, station Marx Dormoy). Mgr Matthieu Rougé ouvrira le pèlerinage par un temps de prière, avant le départ en métro vers la cathédrale-basilique de Saint-Denis.

Inscriptions et renseignements : <https://pelerinagegenevieve2026-saintdenis.venio.fr/fr>
contactpelerinages@diocese92.fr



Taizé à Paris

28 décembre - 1er janvier 2026

À l'occasion de la rencontre européenne à Paris, des milliers de jeunes de 18 à 35 ans, de toute l'Europe, se retrouveront dans la prière et le partage, dans un esprit de fête et de fraternité. Ils seront accueillis par les communautés chrétiennes de la région et logés chez l'habitant. Dès à présent vous pouvez vous faire connaître pour accueillir.

Qu'est-ce qui est attendu d'une famille d'accueil ?

- d'accueillir deux jeunes au minimum
- de leur fournir le petit-déjeuner chaque matin
- si possible de les accueillir pour le déjeuner le 1er janvier

Les jeunes apportent leur tapis de sol et leur sac de couchage.

Contact: 01 85 09 13 30



le Denier

Denier de l'Eglise

Un grand merci à ceux qui ont déjà contribué au Denier de l'Eglise pour 2025. A tous ceux qui ont préféré attendre la fin de l'année, nous rappelons que votre don doit nous parvenir avant le 31 décembre pour vous donner droit à un reçu fiscal.

Merci de votre participation à la vie de l'Eglise et de votre paroisse !

Pour donner : chèque à l'ordre de Paroisse Saint-Jean-Baptiste de Sceaux, prélèvement ou paiement en ligne sur www.paroisse-sceaux.fr